

Kapolres Sanggau Hadiri Hari Jadi Ke - 408 Kota Sanggau Tahun 2024

Cucu - KALBAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 4, 2024 - 05:55



Polres Sanggau, Polda Kalbar - Kapolres Sanggau, Polda Kalbar AKBP Suparno Agus Candra Kusumah, SH, S.I.K menghadiri Upacara dalam rangka memperingati Hari Jadi Ke-408 Kota Sanggau dengan Tema "Sanggau Kolaboratif, Satu Cita Maju Bersama" yang dilaksanakan di Halaman Kantor Bupati Sanggau Jl. Jenderal Sudirman Kelurahan Beringin Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau Kegiatan Upacara dipimpin oleh P.J Bupati Sanggau Suherman, S.H.,MH., selaku Inspektur Upacara dihadiri oleh Gubernur Kalbar diwakili Assiten II Gubernur Kalbar Drs. Ignasius IK, SH., M.Si, Wakapolres Sanggau Kopol Yafet Efraim Patabang, SH, S.I.K, Pasi Ops Kodim 1204/Sgu Mayor Inf. M. Yunus, Ketua PN Sanggau Haklainul Dunggio, SH, MH, Bupati

Sanggau Periode 2019 - 2024 Paolus Hadi, S.IP, M.Si., Wakil Bupati Sanggau
Sisa Masa Jabatan Periode 2019-2024 Drs. Yohanes Ontot, M.Si, Ketua beserta
Anggota DPRD Kabupaten Sanggau, Sekda Kabupaten Sanggau, Pejabat Tinggi
Pratama, Kepala OPD lingkup Pemkab Sanggau beserta jajaran, Personil Kodim
1204 / Sanggau, Personil Polres Sanggau, Instansi Vertikal Kabupaten Sanggau,
BUMN / BUMD, Organisasi Kewanitaan, Perwakilan Ormas Adat Budaya /
Pemuda Lintas Etnis, Tomas, Toga, Todat, perwakilan pelajar, serta Para Tamu
Undangan. Dalam amanatnya, P.J. Bupati Sanggau mengucapkan puji syukur ke
hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, yang telah memberikan karunia nikmat
kesehatan kepada kita semua, sehingga pada hari yang sangat berarti ini, kita
diberi kesempatan untuk mengikuti Upacara Peringatan Hari Jadi KE 408 Kota
Sanggau Tahun 2024. "Perjalanan 408 tahun adalah perjalanan yang sangat
panjang bagi sejarah pembangunan daerah. dalam mengarungi perjalanan
selama ini, sudah barang tentu pemerintah, pemangku amanah beserta segenap
masyarakat Kabupaten Sanggau telah banyak merasakan dan mengalami pahit-
getir dan manisnya perjuangan membangun kota Sanggau," ungkap
Suherman. Dirinya mengatakan Patut disyukuri bersama, perkembangan
pembangunan di kota Sanggau terus mengalami kemajuan. berbagai capaian
penting yang diraih selama kurun waktu terbentuknya Kota Sanggau sampai
dengan saat ini, kiranya cukup untuk menggambarkan seberapa besar potensi
dan kondisi daerah ini. dalam dekade terakhir, kita telah menyaksikan perubahan
besar dalam kota ini, dan kita memiliki banyak hal untuk dirayakan dan
disyukuri. "Sebagai warga Kabupaten Sanggau kita semua memiliki tanggung
jawab untuk menjaga capaian kerja nyata para pendiri dan pemimpin kita
terdahulu dan untuk memastikan bahwa kota ini terus tumbuh dan berkembang
seiring dengan perkembangan," ungkap Suherman. Dirinya menambahkan, Saat
ini, kita telah mencapai banyak pencapaian yang patut kita banggakan. dari
infrastruktur telah mengalami peningkatan signifikan, membantu memudahkan
mobilitas warga kita. Untuk sektor ekonomi telah tumbuh pesat, menciptakan
lapangan pekerjaan dan peluang investasi. kita juga telah melihat perubahan
positif dalam sektor lainnya, yaitu pendidikan, kesehatan, dan lingkungan.
berbagai perkembangan pembangunan yang telah diraih tentu menjadi suatu
capaian untuk kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat. "Langkah perjalanan
tidak selalu mulus. kita juga telah menghadapi tantangan dan kesulitan. namun,
inilah yang membentuk karakter Masyarakat, kita telah belajar untuk beradaptasi,
mengatasi rintangan, dan bergerak maju lebih kuat daripada sebelumnya,"
katanya. Suherman mengungkapkan Peringatan hari jadi Kota Sanggau tahun
ini, tidak hanya untuk menampilkan pencapaian kita, tetapi juga merenungkan
tantangan dan peluang yang masih ada di depan kita. terutama di era globalisasi
saat ini, yang salah satu tantangannya adalah dapat melunturkan identitas
budaya lokal. "Pada setiap peringatan hari jadi Kota Sanggau, kita selalu
menggunakan aneka pakaian adat daerah. Hal ini bermakna selain kita mampu
mempertahankan salah satu budaya lokal, kita juga mampu menunjukkan
keberagaman dalam kebersamaan," terangnya. "Ditengah keragaman budaya
dan sosial, kita telah belajar hidup bersama dengan harmoni dan saling
menghormati satu sama lain. ketika kita menghadapi bencana alam, masalah
sosial, atau tantangan lainnya, kita selalu dapat mengandalkan kebersamaan kita
untuk mengatasi segala sesuatu. semangat kebersamaan ini harus terus
dipelihara di Kabupaten Sanggau ini," sambungnya. Dengan dukungan berbagai
sektor lainnya, antara lain kesehatan dan ekonomi, pendidikan menjadi salah
satu sarana terpenting dalam menjaga kebersamaan dalam keberagaman.
melalui pendidikan, kita dapat mengajarkan nilai-nilai toleransi, empati, dan

keadilan kepada generasi muda. Mari kita refleksikan tema tahun ini “Sanggau Kolaboratif, Satu Cita Maju Bersama” bersama, kita dapat mencapai lebih banyak hal daripada yang kita lakukan sendiri, untuk sabang merah, sanggau bangga mengukir sejarah. Pj. Bupati Sanggau mengatakan bahwa Momentum hari ini adalah kesempatan bagi kita juga untuk mewujudkan kebersamaan yang harmonis, peringatan hari jadi KE-408 Kota Sanggau tahun 2024 ini yang bertepatan dengan bulan Ramadhan 1445 Hijriah, saya ucapkan selamat menjalankan ibadah puasa bagi saudara-saudara kita yang muslim. “Beberapa hari yang lalu, juga telah dirayakan hari paskah. saya ucapkan selamat paskah bagi saudara-saudara kita yang Kristen. Terima kasih kepada para tokoh agama, tokoh masyarakat, jajaran pemerintahan, seluruh warga masyarakat, dan secara khusus kepada Bupati terdahulu, yang telah berkontribusi dalam perjalanan pembangunan Kabupaten Sanggau,” ungkapnya. “Selamat hari jadi Kota Sanggau sebagai ibu kota Kabupaten Sanggau yang tercinta semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa memberikan kita suasana kebersamaan, kedamaian dan kesehatan untuk Sanggau maju dan terdepan,” tukasnya. Dalam kegiatan tersebut juga dilakukan penyerahan Piagam Penghargaan dan Pemenang Lomba yang diberikan kepada Pj. Bupati Sanggau Suherman, SH,MH atas peran dan kontribusi dalam membina dan mendukung BUMD Perumda Air Tirta Pancur Aji. Penghargaan kepada Perumda Air Minum Tirta Pancur Aji Sebagai TOP BUMD Award 2024 kategori penghargaan TOP BUMD Golden Trophy 2024, Penghargaan kepada Bapak Paolus Hadi, S.IP, M.Si atas Jasanya yang telah menghasilkan Karya Cipta berupa Seni Motif Sabang Merah serta mengalihkan Kepemilikan Hak Ciptanya kepada Pemda Kabupaten Sanggau dan Karya Cipta Berupa Seni Gambar Sabang Merah, Piagam dan Penghargaan dari MenpanRB diberikan kepada RSUD M.Th. Djaman sebagai unit pelayanan Publik Kategori Sangat Baik Tahun 2023, Piagam Penghargaan dari Ombudsman diberikan kepada Pemda Kab Sanggau sebagai Predikat Penilaian Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik Tahun 2023. Pengumuman Pemenang Lomba Video Klip Mars Kota Sanggau yakni Juara 1 Sdr. Cristi Tentodi, Juara 2 Sdr. Raiza Irshabdilla, Juara 3 Sdr. Nurul Fitri Purniati, Juara 4 Sdr. Fahrizal Rhamadhansyah dan Juara 5 Sdr. Tim Utakata. Serta penyerahan manfaat jaminan kematian berupa uang santunan senilai Rp. 42.000.000, untuk Ahli Waris dari Alm. Eren Andreas perangkat Desa Empirang Ujung Kecamatan Balai Batang Tarang Kabupaten Sanggau. Pelaksanaan Upacara Peringatan Hari Jadi Kota Sanggau ke 408 Tahun 2024 merupakan Agenda rutin Tahunan Pemkab Sanggau yang ditetapkan tanggal 3 April sesuai Perda Nomor 3 Tahun 2016 sebagai perwujudan rasa syukur dan bagian dari jati diri, eksistensi, serta nilai luhur dalam menelusuri sejarah daerah Kabupaten Sanggau.